



Juhu! Ich kann jetzt lesen!

Musah sass immer möglichst weit hinten im Klassenzimmer – wenn er überhaupt in die Schule kam. Oft blieb er weg, angeblich, weil man ihn auf der Farm brauchte. Warum sollte er auch in die Schule gehen? Er war bereits in der sechsten Klasse, konnte aber immer noch nicht lesen. Wenn er einen Satz versuchte zu lesen, war es mit Mühe, sehr langsam und die Hälfte davon war falsch. Er schämte sich so sehr für seine Schulleistungen, aber niemand half ihm.

Eines Tages führte die Lehrerin das neue Leseprojekt THE BOOK IN SCHOOL ein. Jeder bekam ein eigenes Lese- und Arbeitsbuch. Sie begannen, gemeinsam laut aus dem Buch "Mark" zu lesen. Anfangs tat Musah nur so, als ob er mitlesen würde, doch die Geschichten über Jesus und die Diskussionen mit der Lehrerin nach dem Lesen waren sehr interessant. Musah wollte jetzt auch wissen, was genau geschrieben stand. Er begann, jeden Tag pünktlich zu erscheinen. Bereits um 7 Uhr war er im Klassenzimmer. Das Lesen am frühen Morgen bereitete ihm grosse Freude.

Er las gerne mit den anderen mit, niemand konnte hören, wenn er einen Fehler machte, und er fühlte sich anschliessend immer viel besser. Er merkte, dass er immer mehr Wörter erkannte und lesen konnte. Unterwegs zur Schule las er die Wörter auf den Geschäften und den Werbeplakaten laut vor. Als seine Eltern ihn fragten, ob er zu Hause bleiben und ihnen auf dem Feld helfen wolle, sagte er, das ginge jetzt nicht mehr, denn er lerne gerade lesen in der Schule und müsse unbedingt dorthin, und zwar rechtzeitig. Das Lesen wurde jeden Tag besser und eines Tages merkte Musah, dass er fast den ganzen Text lesen konnte. Er erhob stolz die Hand, als die Lehrerin fragte, wer den Text vorlesen wollen

Nacherzählt nach einem wahren Erlebnis von Musah, 13 Jahre alt, aus Tamale (Bevölkerung 90% muslimisch).

So wie Musah erlebt es Zehntausenden, denen durch THE BOOK IN SCHOOL geholfen wird. Kinder aus grosser Armut, die sonst keine Chance hätten, erleben durch die interaktiven Unterrichtsmethoden und die spannenden, tiefsinngigen Texte des Evangeliums einen Durchbruch beim Lesen – und entsprechend auch bei allen anderen Schulleistungen. Gleichzeitig lernen sie die Worte Jesu kennen und werden neugierige und begeisterte Kirchengänger.



Schauen Sie sich auf dem YouTube-Kanal THE BOOK IN SCHOOL weitere Berichte von Schülern, Lehrkräften und Schulleitungen die Wirkung dieses Projekts an:

<https://www.youtube.com/@thebookinschool5795>

